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Oggi al Pinto contro 
il Sorrento, la Caserta-
na, per centrare il quar-
to posto deve battere il 
Sorrento dell’ex Maiuri.

Non sarà semplice 
perchè conosciamo la 
sagacia tattica dell’al-
lenatore rossonero che 
avrà preparato sicura-
mente delle “trappole” 
in cui ci auguriamo i ros-
soblù non cadino.

La Casertana con-
tro il Giugliano, la scor-
sa settimana poteva 
già staccare il pass da 
quarta classificata del 
girone, forse lo avreb-
be meritato visto il 
gran bel primo tempo 
dei falchetti passati in 
vantaggio con Curcio. 
Purtroppo durante la 
fase di riscaldamento 
ha dovuto dare forfait 
Montalto sostituito da 
Rovaglia. Non proprio la 

stessa cosa, anche se il 
calciatore in prestito alla 
Casertana ha combattu-
to, lottato su ogni pal-
lone, ma l’esperienza e 
l’abilità del bomber ros-
soblù in queste partite 
può fare sicuramente la 
differenza. Peccato. Ma 
adesso bisogna pensa-
re alla gara di oggi con 
il Sorrento che come 
dicevamo non ammette 
soluzioni diverse dalla 
vittoria. Poi, perchè, il 
Taranto avendo presen-
tato ricorso al Collegio 
di Garanzia in merito 
ai quattro punti di pe-
nalizzazione inflittogli, 
ha presentato anche ri-
chiesta di sospendere i 
playoff e quindi se fosse 
accettata la domanda 
degli jonici, rischiereb-
bero i loro piazzamenti 
di seconda e terza clas-
sificate anche Avellino 

e Benevento. In questi 
casi, è sempre difficile 
azzardare previsioni, ma 
che la Casertana meriti 
quel piazzamento per il 
campionato disputato è 
fuori da ogni dubbio.

Per questo motivo è 
obbligatorio se non vi-
tale battere il Sorrento, 
perché nel caso il Ta-
ranto vinca con il Latina 
arriverebbe a quota 65 
così come la squadra 
del presidente D’Ago-
stino, che avendo vin-
to entrambi i confronti 
con gli jonici di Capuano 
sarebbero classificati 
quarti e attenderebbe-
ro il secondo turno dei 
playoff per scendere in 
campo, un vantaggio di 
non poco conto tenendo 
presente che in queste 
partite può accadere di 
tutto e che se oltre al 
gioco espresso fin qui 

dai ragazzi di Cangelosi, 
anche la Dea bendata ri-
volga il suo sguardo be-
nevolo alla Casertana, 
tutto può accadere.

Intanto si attende 
l’inizio dei lavori per il 
nuovo stadio, il presi-
dente ha dichiarato che 
a giugno sarà aperto il 
cantiere, c’è attesa nella 
tifoseria e non solo per 
questa opera che sarà 
realizzata a Caserta che 
rappresenterà in futuro 
il volano sia per la città 
che proprio per la Ca-
sertana e se insieme al 
nuovo stadio, verrà re-
alizzata anche la Citta-
della dello sport, allora 
Caserta potrebbe essere 
l’esempio per tante altre 
società di calcio e non 
solo. E di questo va reso 
atto al presidente per 
averci sempre creduto.

Enzo Di Nuzzo

Oggi al Pinto la Casertana affronta il Sorrento dell’ex Maiuri. Intanto il Taranto spera nel ricorso al Collegio di Garanzia

Prendiamoci il quarto posto
Gli jonici hanno chiesto la sospensione dei playoff se la decisione in merito alla loro penalizzazione non arrivasse prima 
dell’inizio della post season. La Casertana non ha alternative, bisogna vincere il derby contro i rossoneri.
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Massimo Vecchione: il collante della Casertana
per rinnovare il “ricordo” nel “presente”

La superstizione è un feno-
meno che interessa, in vari 
modi e misure, quasi tutti 
noi. Il pensiero superstizio-
so, o pensiero magico, 
consiste nella credenza ir-
razionale che determinati 
gesti o comportamenti sia-
no in grado di influenzare 
gli eventi futuri, a prescin-
dere dalla logica e dalle 
relazioni di causa-effetto. 
Io, sicuramente, un po’ su-
perstizioso lo sono e così, 
come ogni anno, da un po’ 
di tempo a questa parte, 
per “tesaurizzare” tale po-
tere “esorcizzante” ed 
orientarlo in positivo pro 
-Casertana, amo ospitare 
nella mia rubrica il simpati-
cissimo Massimo Vec-
chione, direttore marke-
ting della società rossoblù, 
il quale, di campionato in 
campionato, è diventata la 
parte aggregante di questo 
ambiente. “Tu che hai vis-
suto e vivi il calcio più di me 
– riferisce Massimo – sai 
bene che il gruppo è tutto e 
tu che ci lavori o come di-
rettore marketing oppure 
come direttore generale o 
come semplice addetto ai 
lavori, ti immergi nella 
competizione sportiva per 
cui diventi parte integrante 
del gruppo e remi con tutta 
la squadra verso un’unica 
direzione. Io ci sto bene – 
aggiunge – e grazie al mio 
carattere solare e gioviale, 
da tutti conosciuto, mi dico-
no che riesco a fungere da 
“collante”, sì è vero, la “leg-
genda” è questa”. Massi-
mo – gli chiedo - con tutto 
quello che è successo all’i-
nizio di questa stagione 
calcistica, ti aspettavi da 
parte della Casertana un 
campionato del genere? 
“Ti dico la verità – confessa 
– c’è stato un momento in 
cui mi aspettavo anche di 
più ed un altro in cui non mi 
aspettavo di essere al se-
condo posto sul finire 
dell’anno scorso e di poter 
chiudere subito questo 
campionato. Ora siamo in 
posizione particolare e se, 
solo per un attimo, pensia-
mo dove eravamo in pas-
sato e dove tu e Stefanino 
eravate “costretti” a tra-
smettere le radiocronache 
in palazzi in costruzione o 
posizionati sui “mattoni” 
per vedere meglio le fasi di 
gioco, mentre oggi invece, 
stiamo parlando di finire 
quarti in serie C, partendo 
da “ripescati”. Mi chiedo 
come si fa a non essere 
felici, è vero, l’ottimismo fa 

sì che ti aspetti sempre il 
massimo, ma a bocce fer-
me, analizzando in manie-
ra lucida, possiamo solo 
dire che la Casertana è in 
un’ottima posizione, ma 
non è ancora finita”. Spes-
so sento dire, da diversi 
addetti ai lavori, che la Ca-
sertana potrebbe rappre-
sentare la vera “mina va-
gante” dei play off, ma 
dopo tutto quanto ha sapu-
to fare questa squadra, 
quarto posto in  classifica 
con 62 punti ad una gior-
nata dal termine del cam-
pionato, nonostante le tan-
tissime difficoltà incontrate 
sulla sua strada, allora ti 
domando: non ti sembra 
riduttivo appellarla in que-
sto modo? “Indicare la Ca-
sertana come “mina va-
gante” poteva avere un 
senso quando quella “X” 
nel calendario ha preso le 
sembianze della squadra 
rossoblù – ha risposto 
Massimo Vecchione – 
oggi posso affermare che 
noi siamo una “mina” e ba-
sta perché siamo una 
squadra che fa paura a tut-
ti, gli avversari sanno che 
siamo una formazione im-
portante che può vincere 
contro chiunque, su qua-
lunque campo ed in qualsi-
asi condizione. “Mina va-
gante” è sicuramente ridut-
tivo perché noi siamo forti 
ed in lizza per vincere e 
dobbiamo pensare in que-
sto modo perché ciò è l’es-
senza del calcio. Noi sia-
mo forti – ha aggiunto - re-
stiamo con i piedi per terra 
ma nella convinzione che 
non siamo i primi ma nem-
meno i secondi”. Anche 
quest’anno, ancora una 
volta, sei riuscito, quale di-

rettore marketing della Ca-
sertana, nella missione, 
non impossibile poiché 
con il tuo fattivo lavoro hai 
dimostrato nel tempo che 
per te tutto è possibile, di 
coinvolgere nel progetto 
rossoblù tantissimi opera-
tori economici e commer-
ciali dell’intera provincia di 
Caserta ed oltre confini ed 
anche quest’anno il “club 
dei 100” se non di più, ti ha 
detto sì. “Questo è il di-
scorso che più mi interes-
sa – ha sottolineato Vec-
chione – voglio ringraziare 
pubblicamente - grato a te 
Pasquino che mi dai que-
sta possibilità - non solo 
coloro che ci sono stati vi-
cini quest’anno, ma tutti 
quelli che sin dal primo 
giorno hanno sposato il no-
stro progetto, ci hanno cre-
duto e continueranno a 
crederci perché quasi tutti 
mi hanno dato la loro di-
sponibilità anche per il 
prossimo campionato e 
questo è importante. Ti 
dico di più, molti di loro, pri-
ma ancora di disputare i 
play off, mi hanno contatta-
to e detto che nel bilancio 
dell’azienda hanno già pre-
visto un budget per spon-
sorizzare la Casertana”. 
Quindi, possiamo dire, che 
il primo vero obiettivo è 
stato già centrato. “Questo 
è il mio lavoro – evidenzia 
Massimo – al di là che 
scherzo, si ride e che fac-
cio da collante, i risultati 
reali sono sotto gli occhi di 
tutti, oggi la Casertana può 
dire di avere al suo fianco 
un’importante fetta impren-
ditoriale locale. Avere 100 
partners non è una cosa 
da tutti – aggiunge – noi 
abbiamo girato tutti gli sta-

di della serie C, e tu ne sei 
testimone, dove raramente 
abbiamo trovato una realtà 
al nostro pari a livello di 
marketing e di numero di 
partners. Se mi permetti, a 
tal riguardo, voglio aggiun-
gere un aspetto importan-
te, oltre al nostro presiden-
te Giuseppe D’Agostino, 
che sborsa una marea di 
soldi, nessun altro, al di 
fuori delle sponsorizzazio-
ni e degli incassi, ha contri-
buito alle casse della so-
cietà, per cui al mio ringra-
ziamento si unisce quello 
sincero del nostro presi-
dente. Dunque faccio ap-
pello a tutti gli operatori 
economici che stanno pen-
sando di darci una mano, 
di fare un passo avanti e di 
contattarci per il prossimo 
campionato”. Torniamo per 
un attimo al calcio giocato, 
Massimo secondo te, 
dove può arrivare la Ca-
sertana nei play off? 
“Dobbiamo fare e dare il 
massimo – risponde – per-
ché tu, Stefanino ed i tifosi 
veri e ripeto veri, perché 
dopo due anni mi sono ac-
corto che ci sono anche 
quelli finti, quindi voi che ci 
avete buttato il sangue se-
guendo la squadra in ogni 
trasferta, meritate che la 
Casertana faccia ancora di 
più, per cui la squadra è 
pronta ad affrontare con la 
consapevolezza dei propri 
mezzi, senza essere affat-
to una “mina vagante”, 
questi play off avendo i re-
quisiti e le qualità per pote-
re arrivare fino in fondo”. 
Una curiosità caro “Vecio”: 
come fai a conciliare il ruo-
lo di direttore del marketing 
della Casertana con quel-
lo tuo di sempre quale or-
ganizzatore di eventi? 
“Con te, Pasquino, voglio 
essere sincero come lo 
sono sempre stato – ha ri-
sposto -  la verità è che la 
Casertana mi ha talmente 
“scimunito” dal punto di vi-
sta mentale e del cuore riu-
scendo ad occupare una 
grande fetta di tempo del 
mio lavoro di organizzatore 
di eventi. Ringraziando 
Dio, ho dalla mia anch’io 
una grande squadra, una 
famiglia che segue il mio 
lavoro affiancata da un atti-
vissimo gruppo di collabo-
ratori davvero importante. 
Senza voler peccare di 
modestia – aggiunge Vec-
chione – il festival è una 
realtà ormai consolidata 
sul territorio, come ad 
esempio il progetto Caser-

tana, ma questo però è 
partito da due anni, mentre 
la kermesse estiva da dieci 
per cui, diciamo, che è arri-
vata ad un punto tale che 
cammina con il pilota auto-
matico, quindi la consoli-
data garanzia del festival e 
la puntuale professionalità 
del mio gruppo hanno sa-
puto sopperire al tempo 
che ho sottratto loro per-
ché la Casertana mi ha fat-
to letteralmente impazzi-
re”. Comunque, malgrado i 
tanti impegni, però, il grup-
po “V-Events” che fa capo 
alla famiglia Vecchione è 
riuscito nell’intento di alle-
stire un cartellone dell’e-
vento “Un’Estate da Bel-
vedeRe” di livello altissi-
mo. “Cartellone bellissimo 
– afferma con entusiasmo 
- con l’aggiunta di una se-
conda location, oltre al Bel-
vedere di San Leucio, sa-
remo, nel mese di settem-
bre, anche al centro della 
città, in Piazza Carlo di 
Borbone, davanti al com-
plesso borbonico della 
Reggia di Caserta, uno de-
gli scenari più belli al mon-
do, con una nuova arena 
dove per cinque sere si 
esibirà Gigi D’Alessio, poi Il 
Volo, Antonello Venditti e 
Umberto Tozzi, il quale ter-
rà uno degli ultimi concerti 
della sua prestigiosa car-
riera. Nuovo taglio, più cul-
turale – dice Massimo con 
un pizzico di orgoglio – il 
cartellone realizzato per il 
monumentale Belvedere 
di San Leucio dove si esi-
birà il 13 giugno Giovanni 
Allevi, in uno due concerti 
che farà quest’anno in Ita-
lia, essendo attesissimo 
dal pubblico il suo ritorno 
sulla scena dopo l’ospitata 
al Festival di Sanremo. Poi 
ci sarà una parentesi inter-
nazionale con Tony 
Hadley, Nick Mason, gli Inti 
Ilimani, ed inoltre Paolo 
Crepet, la PFM che canta 
De Andrè, Eduardo De 
Crescenzo, Elio e le Storie 
Tese; per il programma 
completo e per le date invi-
to tutti ad andare sul sito 
https://www.unestateda-
belvedere.it, continuamen-
te aggiornato in quanto 
sono tante le novità che 
bollono in pentola”. Massi-
mo Vecchione poi mi dà 
la possibilità di annunciare 
una “chicca”, ovvero, l’in-
serimento in cartellone dei 
Ricchi e Poveri che sono 
richiestissimi grazie alla 
loro canzone sanremese 
“Ma non tutta la vita” che è 

la hit del momento. “Voglio 
rimarcare – conclude – 
che da noi gli artisti vengo-
no e ritornano con immen-
so piacere grazie a questo 
interessantissimo evento 
che organizziamo ogni 
anno senza ricevere alcun 
contributo o finanziamento 
pubblico”. In conclusione, 
caro Massimo, io ti chie-
do, facendo i debiti scon-
giuri del caso, stai pensan-
do all’allestimento di un 
grande evento per cele-
brare qualcosa di “storico” 
per Caserta? “Ti confesso 
– ha detto – io un giorno sì 
ed un altro pure immagino 
di salire su quel palco in-
sieme al presidente D’A-
gostino, al direttore sporti-
vo Degli Esposti, a mister 
Cangelosi, con tutta la 
squadra e l’entourage ros-
soblù e di poter vedere, 
sotto quel palco, una ma-
rea di tifosi in Piazza Carlo 
di Borbone e per tutte le 
strade di Caserta svento-
lando il nostro vessillo e 
festeggiare dopo 33 anni, 
capisci 33 anni, un numero 
che pare porti bene, lo 
sport, il calcio nella nostra 
città, lasciando scolpiti nel-
la nostra storia i nomi di 
tutti quelli che hanno com-
piuto questa grande impre-
sa. E’ inutile negare – ha 
aggiunto il grande “Vecio” 
– che Caserta rossoblù ri-
corda e ricorderà sempre 
le gesta compiute dalla 
squadra del presidente 
Enzo Cuccaro, però sareb-
be bello rinnovare un “ri-
cordo” del passato, met-
tendone uno più “fresco” 
del presente, evitando così 
alla nostra memoria di an-
dare a scavare troppo lon-
tano. Sarà il campionato 
nostro – ha concluso – di 
ognuno di noi che ha par-
tecipato a questa cavalca-
ta, partendo da quella casa 
“sgarrupata” di Marigliano, 
dove tu e Stefanino avete 
raccontato quella partita 
sotto il diluvio e con i piedi 
sopra i mattoni traforati, arri-
vando al palco dei festeg-
giamenti dove vi farò trova-
re una adeguata seduta in 
Piazza Carlo di Borbone, in 
prima fila, con su scritto riser-
vata a Corbelli e De Maria; 
beh a quel punto possiamo 
dire di averne fatta davvero 
tanta di strada, tutti insieme 
uniti per vincere”. Ed io ag-
giungo che ricordare il “pas-
sato” è bello ma vivere un 
“presente” di gioia reale è un 
valore inestimabile da B...el-
vedeRe...io la vedo così! 

https://www.unestatedabelvedere.it/
https://www.unestatedabelvedere.it/
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JUVESTABIA 76
Promossa In Serie B

AVELLINO 66 BENEVENTO 66 CASERTANA 62 TARANTO 62

LA CORSA VERSO LA SECONDA E QUARTA POSIZIONE

Picerno Crotone CATANIA Sorrento LATINA

IN MAIUSCOLO LE GARE IN TRASFERTA

Play off e play out:
gran bagarre per definire le griglie di partenza 

IL PUNTO  

di 

Pasquino Corbelli

A 90’ dalla fine, nel 
girone C della serie 
C, sono solo due le 
squadre certe del loro 
futuro ovvero la Juve 
Stabia, che disputerà 
il prossimo campionato 
di serie B, ed il Brin-
disi mestamente retro-
cesso in serie D dove 
dovrà scontare un’ul-
teriore penalizzazione 
di 6 punti. E’ battaglia 
aperta, invece, per par-
tire, nei play off, dal 
secondo e dal quarto 
posto. Quattro sono le 
squadre interessate, 
Avellino e Beneven-
to, appaiate in classi-
fica a 66 punti, impe-
gnate a contendersi la 
piazza d’onore mentre 
Casertana e Taranto, 
che seguono a 62 pun-
ti, hanno come obiet-
tivo il raggiungimento 
del quarto posto che si-
gnificherebbe “saltare” 
il primo turno del “giro-
ne” e giocare il secon-
do in casa avendo a di-
sposizione due risultati 
su tre, poiché in caso di 
pareggio al 90’, non si 
disputano i supplemen-
tari e passa la squadra 
meglio classificata al 
termine della stagione 
regolare. A questo pun-
to, però, corre l’obbligo 
di apporre una postilla 
che riguarda la posizio-
ne del Taranto, poiché 
gli jonici hanno presen-
tato ricorso davanti al 
Collegio di Garanzia 
del Coni avverso la pe-
nalizzazione di 4 punti 
in classifica per respon-
sabilità amministrati-
ve, già confermati dai 
precedenti due gradi 
di giudizio. Il Taranto, 
nelle more della deci-
sione del Collegio di 
Garanzia, ha chiesto, 
contestualmente alla 
presentazione del ri-
corso, anche la sospen-
sione della disputa dei 
play off. Ovviamente, 
nel caso di restituzione 
dei 4 punti al Taranto 
si aprirebbe un nuovo 
scenario che vedrebbe 

coinvolte anche Avelli-
no e Benevento qua-
lora   i pugliesi doves-
sero uscissero vittoriosi 
dall’incontro di Latina 
e le due campane non 
dovessero vincere i ri-
spettivi match con il 
Crotone al “Partenio 
-Lombardi” e quello con 
il Catania al “Massimi-
no”. Di tanto, però, ci 
sarà tempo per parlar-
ne aspettando la deci-
sione del Consiglio di 
Garanzia del Coni, con 
la speranza che arrivi 
al più presto. Intanto, 
occupiamoci delle vi-
cende della Casertana 
e del quarto posto da 
blindare. La compagine 
rossoblù si conferma al 
4° posto nelle seguenti 
ipotesi:  a) se vince al 
“Pinto” con il Sorrento 
(i falchetti andrebbero 
a 65 punti ed il Taranto, 
pur vincendo a Latina, 
la raggiungerebbe in 
classifica ma sarebbe 
5° considerando gli 
scontri diretti vinti en-
trambi dalla Casertana 
con lo stesso punteggio 
di 1-0 sia allo “Iacovo-
ne” e sia al “Pinto); b) 
se pareggia in casa con 
il Sorrento ed il Taranto 
non vince a Latina (in 
questo caso la Caserta-
na andrebbe a 63 punti 
mentre il Taranto non 
vincendo o, al massimo 
pareggiando, la rag-
giungerebbe comun-
que a 63 punti e var-
rebbe il discorso di pri-
ma relativo agli scontri 
diretti); c) se perde in 
casa con il Sorrento ed 
il Taranto esce sconfitto 
a Latina (classifica im-
mutata con Casertana 
e Taranto a 62 punti e 
quindi Casertana 4° e 
Taranto 5° sempre in 
base agli scontri diretti 
favorevoli ai falchetti). 
Intanto, volendo fare 
un discorso più ampio, 
possiamo dire che dalla 
penultima di campiona-
to sono arrivati ulteriori 
verdetti in serie C ed 
ora si attende la volata 

finale per completare il 
tabellone delle parteci-
panti ai play off per l’u-
nica promozione in se-
rie B e stabilire anche 
quante squadre faran-
no i play out per salvar-
si dalla retrocessione in 
serie D. Qui di seguito 
riportiamo la situazione 
ad una giornata dal ter-
mine nei tre gironi, ini-
ziando, ovviamente, da 
quello che ci interessa. 
GIRONE C. Play off: 
Avellino, Benevento, 
Casertana, Taranto, 
AZ Picerno, con i lu-
cani certi della sesta 
posizione, Giugliano e 
Crotone ed altre due 
tra Latina, Cerignola, 
Foggia e Sorrento. 
In base alla classifica 
attuale, Avellino e Ca-
sertana, se vincono, 
sono aritmeticamente 
seconda e quarta per 
il vantaggio dei rispet-
tivi confronti diretti con 
Benevento e Taran-
to. Con la conquista 
della Coppa Italia di 
categoria, il Catania 
ha raggiunto il primo 
turno dei play off nazio-
nali e vi entrerà con le 
terze, ma, per acceder-
vi, deve salvarsi senza 
spareggi. Salvezza 
e play out: vincendo 
Potenza, Catania e 
Turris conserveranno 
la categoria con cer-
tezza aritmetica. Il Mo-
nopoli, invece, deve 
vincere e sperare men-
tre Virtus Francavilla 
e Monterosi Tuscia 
sono ancora in corsa 
per i play out evitando 
la retrocessione diretta. 
In pratica, in questo gi-
rone, solo l’AZ Picerno 
è certo della sua sesta 
posizione nella griglia 
dei play off. Inoltre, 
Audace Cerignola, 
Giugliano, Crotone e 
Latina restano in liz-
za per il settimo posto 
ed in tale ottica risulta 
interessante lo scon-
tro diretto tra le prime 
due in casa dei puglie-
si, mentre le altre due 

contendenti se la ve-
dranno con Avellino 
(in trasferta) e Taranto 
(in casa). Orbene, guar-
dando l’attuale clas-
sifica ad una giornata 
dal termine, Foggia e 
Sorrento con 48 punti 
sarebbero tagliati fuori 
dai play off, per cui gli 
accoppiamenti del pri-
mo turno del girone C 
vedrebbero i seguenti 
incontri: Taranto – Ce-
rignola, AZ Picerno 
– Latina e Giugliano 
– Crotone. Per quanto 
concerne le squadre 
qualificate negli altri 
due gironi la situazione 
attuale è questa: GIRO-
NE A. Play off: Pado-
va, Vicenza, Triestina 
e Atalanta Under 23 
(rispettivamente sicure 
della seconda, terza, 
quarta e quinta posizio-
ne) poi Legnago, Gia-
na Erminio e Lumez-
zane e altre due fra 
Pro Vercelli, Trento 
e Virtus Verona. GI-
RONE B. Play off: già 
definite le nove quali-
ficate ovvero Torres, 
Carrarese e Perugia, 
certe, nell’ordine, del 
secondo, terzo e quar-
to posto, poi Gubbio, 
Juventus Next Gen, 
Pescara, Pontedera, 
Arezzo e Rimini.  
LE FASI PLAY OFF. A 
seguito delle richieste 
di molti, ritengo utile 
pubblicare, precisan-
doli, i punti cardine dei 
play off, ribadendo che 
questi si articolano in 
tre fasi. Si inizia con 
la fase nell’ambito del 
singolo girone: al pri-
mo turno gara unica 
tra squadre dello stes-
so girone: 5ª-10ª, 6ª-
9ª, 7ª-8ª. Al secondo 
entra la 4ª classificata 
con le 3 vincitrici del 
primo turno: la miglio-
re classificata affronta 
in casa in gara unica la 
peggiore; le altre due si 
affrontano sul campo 
della migliore. In caso 
di parità al 90’ passa la 
meglio classificata). Si 

prosegue con la fase 
nazionale: primo tur-
no con gare di andata 
e ritorno fra 10 squadre 
con teste di serie le ter-
ze classificate, la vinci-
trice della Coppa Italia 
o la sua sostituta e la 
migliore delle 6 vincen-
ti della prima fase. Per 
determinare la migliore 
si guarda alla classifica 
della regular season: 
piazzamento, punti, 
vittorie, reti, sorteggio. 
Secondo turno con gare 
di andata e ritorno fra 8 
squadre, teste di serie 
le 3 seconde e la miglio-
re fra le 5 vincitrici del 
primo turno. Le teste 
di serie giocano in casa 
il ritorno e passano in 
caso di parità di punti e 
di gol nei 180’. Si con-
clude, poi, con la terza 
fase - final four - alla 
quale partecipano le 4 
vincenti della seconda 
fase con sorteggio li-
bero per le due semifi-
nali e gare di andata e 
ritorno, prevedendo, in 
caso di parità di punti e 
di gol nei 180’, i tempi 
supplementari ed even-
tuali rigori. Ugualmente 
ci saranno partite di 
andata e ritorno anche 
per la finale, la cui vin-
cente sarà promossa in 
serie B. 
LE DATE. I play off 
scattano sabato 4 
maggio 2024 con il 
primo turno della fase 
di girone in gara uni-
ca, modalità prevista 
anche per il secondo 
turno di tale fase, in 
calendario martedì 7 
maggio, dove entre-
ranno le quarte. Andata 
e ritorno invece per le 
fasi successive: saba-
to 11 e martedì 14 
maggio il primo turno 
nazionale con le terze 
più la vincente della 
Coppa Italia; sabato 
18 e martedì 21 mag-
gio il secondo turno na-
zionale con le seconde; 
semifinali sabato 25 e 
martedì 28 maggio 
e finale domenica 2 e 

domenica 9 giugno. 
Discorso a parte, infine, 
per  quanto riguar-
da il Catania, squadra 
vincitrice della Coppa 
Italia: se i siciliani do-
vessero, per una serie 
di combinazioni, esse-
re costretta a giocare i 
play out, sarebbero so-
stituiti nei play off pro-
mozione dalla quarta 
classificata del girone 
C (oggi sarebbe la Ca-
sertana che entrereb-
be, come testa di serie, 
nel primo turno nazio-
nale) e via via a scalare 
nella fase di girone. I 
play out salvezza in-
vece, saranno di scena 
il 12 e il 19 maggio: 
in caso di parità, si sal-
verà la squadra meglio 
classificata al termine 
della stagione regola-
re. E’ bene precisare 
che questi spareggi sa-
ranno disputati se il di-
stacco tra quintultima e 
penultima e tra quartul-
tima e terzultima non 
supererà gli 8 punti. Nel 
girone C, è già retro-
cesso il Brindisi men-
tre, allo stato attuale, si 
giocherebbero soltanto 
le due gare (andata e 
ritorno) tra Monopoli 
e Virtus Francavil-
la (distanziate tra loro 
di 5 punti), poichè il 
distacco tra la Turris 
(16^ con 41 punti) ed 
il Monterosi Tuscia 
(19^ con 32 punti) è 
di 9 punti, e pertanto, 
i laziali scenderebbero 
tra i dilettanti. Certo, il 
condizionale è d’obbli-
go, considerate le tante 
varianti legate ai risul-
tati di questo pomerig-
gio che potrebbero co-
stringere anche il Ca-
tania a disputare i play 
out. Staremo a vedere, 
ma l’interesse fino agli 
ultimi secondi di gioco 
della regular season è 
assicurato a causa dei 
numerosi coinvolgi-
menti. 
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La città di Caserta e la Casertana, piangono per la 
scomparsa di Nicola Amato. Tifoso storico e appassio-
nato dei colori rossoblù dei quali ha sempre seguito le 
sorti, sia nel bene che nel male. Ha conosciuto gioie 
per le vittorie e dolore per le sconfitte. Sempre presen-
te sugli spalti ha insegnato a tutti qual è il reale valore 
del tifoso della Casertana, di quelli che a prescindere 
dalla categoria ne restano sempre al proprio fianco.
Ciao Nicola, siamo sicuri che da lassù continuerai ad 
incitare la tua squadra del cuore. Alla famiglia Amato le 
condoglianze delle redazioni di Sabato non solo sport e 
di Radio Caserta TV.

Ciao Nicola

Il 2 maggio prossimo,alle 
ore 19,30 nella Chiesa di 
N.S. di Lourdes, sarà ce-
lebrata una Santa Messa 
per l’anniversario della 
scomparsa di Giovanni 
Caropreso, portiere prima 
e allenatore poi della Ca-
sertana, uomo che in vita 
si è sempre fatto apprez-
zare per la sua umanità e 
professionalità.

Santa Messa 
in ricordo di 
Giovanni 
Caropreso

tutti gli sportivi e tifosi 
della Casertana. Il for-
mat di Radio Caserta 
Tv nella ultima puntata 
di martedì scorso, con 
la partecipazione dei 
giornalisti Alessia Bar-
tiromo e Alfredo Stel-
la, ha fatto registrare 
un lusinghiero boom di 
ascolti.  Nuovo appun-
tamento, in diretta, è 
per martedì 30 aprile, 
con inizio alle ore 20.00 
con notizie, analisi, col-
legamenti, commenti ed 
immagini, non solo della 
squadra rossoblù, ma 
di tutto il girone C della 
serie C al termine della 
regular season con il 
punto di Alessia Spol-
verini in collegamento 
video da Viterbo. Sarà 

“ALÉ CASERTANA”
Boom di ascolti per la trasmissione di Radio Caserta TV 

condotta da Pasquino Corbelli con Stefanino De Maria  e Alfredo Stella
“Alé Casertana”, la tra-
smissione condotta da 

Pasquino Corbelli, af-
fiancato da Stefanino 

De Maria è diventato il 
punto di riferimento per 

dato, ovviamente, am-
pio spazio ai play off, 

che inizieranno sabato 
4 maggio. 

Casertana – Sorrento
commenti sulla pagina facebook di 

Sabato non solo Sport

In occasione di Casertana – Sorrento in 
programma questo pomeriggio, sabato 
27 aprile 2024 con inizio alle ore 18.30 
allo stadio “Alberto Pinto” di Caserta,  
potrete  seguire il commento alla gara e 
la compilazione della griglia di partenza 
dei play off, sintonizzandovi sulla pagina 
facebook di Sabato non solo Sport (e 
non solo) dove, prima del fischio d’inizio, 
potrete interagire con i giornalisti 
Pasquino Corbelli e Stefanino De 
Maria a partire dalle ore 18.15
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Reggia Caserta baseball 
vince la prima partita del 
campionato serie C  ad 

Il blitz 
a e r e o 
di Cerri 
s t e n d e 
la squa-
dra di 
Calzona, 
s e m p r e 

più lontano dalla zona 
Champions e giunto alla 
decima sconfitta stagio-
nale in Serie A.
Il Napoli, dopo la rimon-
ta incassata con il Fro-
sinone, spreca un’altra 

EMPOLI-NAPOLI 1-0, CERRI IL MATCH WINNER
Europa sempre più lontana per gli azzurri
DOMANI AL MARADONA IL DERBY DEL SOLE NAPOLI-ROMA

chance per riavvicinarsi 
al quinto posto che vale 
la qualificazione alla 
prossima Champions Le-
ague.
I campioni d’Italia in ca-
rica, infatti, hanno per-
so di misura sul campo 
dell’Empoli, capace di 
prendersi tre punti dav-
vero molto importanti 
in chiave salvezza. Il 
match si è di fatto risolto 
nei primi minuti di gioco 
quando Cerri, poi usci-

to al 20′ per infortunio, 
ha sbloccato e risolto la 
partita andando a supe-
rare Meret con un peren-
torio colpo di testa.
Dopo essere andato vi-
cino al tracollo, sulla 
clamorosa occasione 
sciupata da Cambiaghi, 
il Napoli ha provato ad 
alzare i giri del motore, 
ma le uniche occasioni, 
firmate Kvaratskhelia e 
Politano, non sono anda-
te a bersaglio. 

E così l’Empoli, già vin-
citore al Maradona in 
occasione della gara 
che costò poi l’esonero 
a Rudi Garcia, si confer-
ma la bestia nera di un 
Napoli che rimane fermo 
al nono posto con 6 punti 
di distacco dalla quinta 
piazza. I toscani salgono 
invece a quota 31 e si 
portano provvisoriamen-
te a +4 sul Frosinone ter-
zultimo.
La Lega Serie A ha reso 
noto il programma del 
34° turno di Serie A con 
gare decisive per i piaz-
zamenti europei e la cor-
sa salvezza.
Nel programma del pros-
simo turno ci sono  gare 
fondamentali nella corsa 
alle coppe europee come 
gli scontri diretti tra Ju-
ventus e Milan e tra Na-
poli e Roma.
Questo il quadro comple-
to della 34ª GIORNATA:
Venerdì 26 aprile: Frosi-
none-Salernitana alle ore 
20.45.
Sabato 27 aprile: Alle ore 
15 Inter-Torino e Lecce-
Monza. Alle ore 18 Juven-
tus-Milan e alle ore 20,45 
Lazio-Verona.
Domenica 28 aprile: Bo-
logna-Udinese alle ore 
15. Atalanta-Empoli e 
Napoli-Roma alle ore 18, 

Fiorentina-Sassuolo alle 
ore 20.45.
Lunedì 29 aprile: Genoa-
Cagliari alle ore 20.45.
Ultima chiamata per la 
squadra di Calzona. Una 
partita, quella con la 
Roma, che nonostante la 
stagione disastrosa degli 
azzurri, potrebbe ancora 

riaprire uno spiraglio 
verso la qualificazio-
ne in Europa League. I 
campioni d’Italia devono 
assolutamente riconqui-
stare il cuore dei tifosi 
per riscattare, almeno in 
parte, la disastrosa sta-
gione in corso. 

Antonio Miele 

FLAG FOOTBALL:  AL VIA IL TORNEO 
SCOLASTICO DEL FERRARIS - BUCCINI 
DI MARCIANISE

E’ partita sabato 20 apri-
le la prima fase del tor-
neo scolastico di Flag Fo-
otball organizzato dagli 
Steel Bucks presso l’ISIS 
Ferraris-Buccini di Mar-
cianise. Il progetto “FLAG 
FOOTBALL SCHOOL” 
nato dalla collaborazio-
ne tra il team casertano 
e l’istituto scolastico di 
Marcianise ha coinvolto 
oltre cento studenti che 
hanno seguito un corso 

sul Flag Football cioè la 
versione senza contatto 
fisico del football ame-
ricano. Tutta la parte 
sportiva del progetto è 
stata curata dal Coach 
Andrea Napoli (in foto) 
che in passato ha già 
avuto negli anni scorsi 
esperienze analoghe in 
altre scuole del napo-
letano. Al termine delle 
lezioni teorico-pratiche 
sul Flag Football gli stu-
denti del triennio prima 
e successivamente quel-
li delle quarte e quinte si 
sfideranno in un torneo 
scolastico.
Nella prima fase del tor-
neo dopo una serie di 
incontri la 1°D ha dispu-
tato e vinto la finale con-

tro la 1°F passando alla 
seconda fase dove ha in-
contrato la 3°H/3°E vin-
citrice del girone delle 
terze. Al termine di una 
partita molto tirata la 
1°D col punteggio di 36 
a 30 vince la sfida con 
la migliore delle terze e 
se ne va in finalissima 
aspettando la vincente 
del girone delle quarte e 
quinte per vedere chi si 
aggiudica il torneo sco-
lastico.
Sabato 4 maggio ci sa-
ranno le partite tra le 
classi quarte e quinte 
da dove uscirà la squa-
dra che affronterà la 1° 
D per il gradino più alto 
del podio. 

Atri contro il Progetto 
Teramano per 14 a 8 al 
nono inning con 13 battu-
te valide  di cui 5 da due 
basi e 3 da tre basi.
La formazione casertana 
scesa domenica scorsa 
sul campo di Atri: Her-
nandez, Estevez, Mordan, 
Tejeda, Bertrand, Jardi-
nes, (Comacho), Diaz, 
De Maio, Faraone ,Paolo 
Rotili.
Il Caserta ha imposto 
subito la sua forza d ‘at-
tacco portandosi già alla 
fine del terzo inning sul 
punteggio di 8a 3 incre-
mentando il vantaggio al 
quinto inning su 11 a 3 .Al 
6 un po’ di rilassatezza da 
parte dei casertani i tera-
mani si avvicinavano con 
5 punti.
A questo punto tra l’otta-
vo ed il nono il team ca-
sertano chiudeva la parti-
ta con altri 3 punti .
Domenica 28 aprile alle 
15 allo stadio baseball di 
Caserta il Reggia affronte-
rà il team di Salerno

BASEBALL SERIE C
IL REGGIA CASERTA
VINCE LA PRIMA GARA
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P A R T E 
A L T A . 
L’Inter è 
C a m p i o -
ne d’Ita-
lia per la 
v e n t e s i -
ma volta 

nella storia. Il risultato 
maturato nel Derby lu-
nedì sera ha sancito ciò 
che solo l’aritmetica 
aveva bloccato per dare 
il responso finale. È lo 
Scudetto della seconda 
stella per i nerazzurri, 
culminato attraverso 
una cavalcata trionfale 
da dominio senza diritto 
di replica per gli avver-
sari. Netta la differenza 
rispetto alle altre inse-
guitrici, così Inzaghi e i 
suoi possono dare il via 
ai festeggiamenti con 
cinque turni d’anticipo. 
Il Milan si lecca le ferite 
derivate finanche dall’e-
liminazione continen-
tale; le ultime giornate 
serviranno almeno per 
salvare il secondo posto 
dalla Juventus, che non 
sembra tuttavia dare 
motivi di preoccupazio-
ne stando alle ultime 
uscite. Da Bologna in 
poi si infiamma la lotta 
Champions con Roma e 
Atalanta eccellenti com-

pagne d’avventura, ma i 
felsinei hanno messo un 
solco importante sugli 
orobici. La Lazio guada-
gna terreno e sta riag-
ganciando il treno desti-
nazione Europa, quella 
che conta maggiormen-
te. E poi c’è il Napoli, 
mantenuto ancora in vita 
solo dalla matematica: si 
respira un’aria piuttosto 
disagevole all’ombra del 
Vesuvio e la sconfitta di 
Empoli è solo la pietra 
tombale di una stagione 
da archiviare in fretta. 
C’è ancora possibilità di 
entrare almeno in Eu-
ropa League, ma tra gli 
azzurri a mancare sono 
soprattutto le motiva-
zioni. Torino e Monza 
osservano con atteggia-
mento attendista, però i 
brianzoli sembrano ave-
re più voglia ed energia. 
Alla Fiorentina manca un 
trend positivo al fine di 
riportarsi nelle posizioni 
che consentono la qua-
lificazione diretta alle 
Coppe, ma può accedere 
ad esse altresì vincendo 
la Conference League.
PARTE BASSA. Nono-
stante la sconfitta inter-
na per mano di Tudor e 
i suoi, il Genoa gode di 
un cospicuo tesoretto 

che non desta preoccu-
pazioni in chiave salvez-
za. Per il Grifone è solo 
questione di tempo e la 
permanenza in massi-
ma serie sarà definitiva. 
La zona infuocata ha 
subito scosse alquanto 
interessanti nell’ultimo 
turno, a cominciare dal 
rinvigorito Lecce preso 
per mano da Gotti: con 
il 3-0 sul Sassuolo, i sa-
lentini si sono portati a 
35 punti. Tradotto, sono 
sette le lunghezze di 
vantaggio sul Frosinone 
terzultimo e nove sui 
neroverdi penultimi. In 
mezzo, degna di nota 
la sterzata del Cagliari 
che nelle ultime quattro 
uscite ha collezionato 6 
punti, non pochi per una 
squadra in piena lotta 
salvezza. Verona ed Em-
poli vanno a braccetto 
mantenendo a tre i punti 
di vantaggio sui ciociari. 
L’Udinese cambia volto 
– Fabio Cannavaro nuo-
vo allenatore al posto 
dell’esonerato Cioffi – e 
nel frattempo si ritrova 
diciassettesima a brac-
cetto col Frosinone. La 
Salernitana comincia a 
progettare la prossima 
stagione facendo i conti 
con una gestione falli-

mentare su tutti i fron-
ti in questi ultimi nove 
mesi: la retrocessione 
in Serie B è ormai pros-
sima.
COPPA ITALIA. L’Ata-
lanta torna in finale, la 
ottiene rimontando lo 
svantaggio dell’andata 
e annientando le velleità 
viola con un 4-1 divenu-
to giocoforza pesante. Di 
fatto, espulso Milenkovic 
per un fallo su Scamac-
ca, in dieci gli uomini di 
Italiano hanno provato 
a resistere, addirittura 
arrivando a pareggia-
re con Martinez Quarta 
dopo il momentaneo 1-0 
di Koopmeiners. Non è 
bastato, perché la Dea 
non è mancata nella re-
azione e se Scamacca 
ha aperto uno spiraglio 
chiamato supplemen-
tari, Lookman e Pasalic 
lo chiudevano a proprio 
favore. D’altronde era 
diventato opportuno 
chiudere la pratica nei 
novanta minuti. Anche 
la Lazio ha provato a ri-
montarla ed è pervenuta 
la terza vittoria casa-
linga consecutiva della 
Lazio sulla Juventus tra 
campionato e coppa. 
Peccato che non serve 
a nulla per la squadra 

di Tudor, se non per le 
statistiche. Alla doppiet-
ta di Castellanos che ha 
messo i bianconeri alle 
corde, Allegri risponde 
buttando nella mischia 
Milik, il proprio talisma-
no perfetto per sfruttare 
al meglio un tiro-cross 
di Weah e siglare il de-
finitivo 2-1. Morale del-
la favola, il 15 maggio 
all’Olimpico sarà una tra 
Juventus e Atalanta ad 
alzare la Coppa.

IN CAMPO. Neanche il 
tempo di terminare un 
turno e completarne un 
altro, ecco che la Serie 
A si appresta a scendere 
nuovamente sui vari ter-
reni di gioco interessati. 
Cominciata nella serata 
di ieri con Frosinone-
Salernitana, il turno nu-
mero trentaquattro pro-
seguirà nella giornata 
odierna al Via del Mare: 
sarà sfida aperta tra 
Lecce e Monza, per un 
match che richiama da 
un lato velleità di salvez-
za, dall’altro una speran-
za ancora viva di entrare 
in Europa. Alle 18 si af-
fronteranno due deluse 
di questa stagione in un 
match clou: sarà la Ju-
ventus a fare gli onori di 

casa al Milan. Alle 20:45 
Lazio-Verona concluderà 
il sabato calcistico. Pran-
zo domenicale da passe-
rella per l’Inter: prima il 
match contro il Torino, 
poi la festa Scudetto da-
vanti al proprio pubblico. 
Alle 15 il cartellone pre-
vede un appuntamento 
al Dall’Ara, dove i felsinei 
di Thiago Motta affronte-
ranno l’Udinese. Doppio 
appuntamento alle 18 e 
spicca il Derby del Sole 
al Diego Armando Ma-
radona: un Napoli ormai 
orientato verso la fine 
del campionato affronte-
rà la lanciatissima Roma 
in quello che – almeno 
sulla carta – dovrebbe 
essere una sorta di spa-
reggio tra Champions ed 
Europa League. L’altro 
match in programma è 
Atalanta-Empoli, prima 
di procedere al postici-
po Fiorentina-Sassuolo. 
Andrà in scena al Ferra-
ris il Monday Night con 
Genoa-Cagliari.

Andrea Cardinale

Napoli-Roma match clou della 34° turno, Inter domani a pranzo con lo Scudetto

CHI SOGNA, CHI LOTTA, CHI RIFLETTE
Fotografia della Serie A e Coppa Italia sullo sfondo: la finale sarà Juventus-Atalanta
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SE VUOI RICEVERE IL VOLANTINO VIA WEB  INVIA UN MESSAGGIO WHATSAPP ALLO  0823224079 CON SCRITTO  “OK VOLANTINO”

OFFERTE VALIDE DAL 26 APRILE AL 6 MAGGIO 
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Apparecchi invisibili 
per allineare i tuoi denti

DOTT. MAURIZIO MONACO
SPECIALISTA IN ORTODONZIA  -  MASTER IN ALLINEATORI “INVISALIGN”

MASTER IN ORTODONZIA LINGUALE
Viale Italia, 29, San Nicola la Strada (CE) Tel .0823 1702290

Quando si pensa a riallineare i denti, la prima immagine che 
viene in mente è quella di un’impalcatura metallica in boc-
ca, che riporta alla mente l’adolescenza e che giustamente 
viene respinta con tutte le proprie forze.
Oggi l’odontoiatria ha compiuto enormi progressi e ha reso 
possibile l’allineamento dei denti attraverso apparecchi 
praticamente invisibili; gli allineatori sono delle mascherine 
trasparenti che avvolgono le arcate dentali e, avendo uno 
spessore inferiore al millimetro, sono quasi impercettibili 
quando si sorride e si parla.
A differenza dell’apparecchio tradizionale, che ingombra la 
superficie dei denti, questi dispositivi facilitano l’igiene ora-
le, riducendo così il rischio di carie o gengiviti; inoltre, non 
essendo presenti parti metalliche come negli apparecchi 
fissi, non provocano fastidi o irritazioni alle guance o alle 
labbra.
L’aspetto più sorprendente è la possibilità di programmare 
il risultato desiderato e le varie fasi del trattamento al com-
puter; è possibile visualizzare immediatamente sul monitor 
come cambierà il sorriso e in quanto tempo avverrà.
Per prendere l’impronta necessaria alla realizzazione 
dell’apparecchio, non sono più utilizzate le disgustose pa-
ste, bensì uno scanner 3D appositamente progettato, che, 
sfiorando la superficie dei denti, cattura digitalmente le 
arcate dentali.
Anche per coloro che non possono recarsi al dentista ogni 
mese per un controllo, questo sistema consente di supe-
rare tale ostacolo: consegnando una serie di allineatori, 
è possibile programmare il controllo a distanza di diversi 
mesi.

Apparecchi invisibili per allineare i tuoi den3 

 

 

 

Quando si pensa a riallineare i den., la prima immagine 
che viene in mente è quella di un'impalcatura metallica in 
bocca, che riporta alla mente l'adolescenza e che 
giustamente viene respinta con tu;e le proprie forze. 
 
Oggi l'odontoiatria ha compiuto enormi progressi e ha 
reso possibile l'allineamento dei den. a;raverso 
apparecchi pra.camente invisibili; gli allineatori sono delle 
mascherine trasparen. che avvolgono le arcate dentali e, 
avendo uno spessore inferiore al millimetro, sono quasi 
imperce@bili quando si sorride e si parla. 
 
A differenza dell'apparecchio tradizionale, che ingombra la 
superficie dei den., ques. disposi.vi facilitano l'igiene 
orale, riducendo così il rischio di carie o gengivi.; inoltre, 
non essendo presen. par. metalliche come negli 
apparecchi fissi, non provocano fas.di o irritazioni alle 
guance o alle labbra. 

L'aspe;o più sorprendente è la possibilità di programmare 
il risultato desiderato e le varie fasi del tra;amento al 
computer; è possibile visualizzare immediatamente sul 
monitor come cambierà il sorriso e in quanto tempo 
avverrà. 
 
Per prendere l'impronta necessaria alla realizzazione 
dell'apparecchio, non sono più u.lizzate le disgustose 
paste, bensì uno scanner 3D appositamente proge;ato, 
che, sfiorando la superficie dei den., ca;ura digitalmente 
le arcate dentali. 
 
Anche per coloro che non possono recarsi al den.sta ogni 
mese per un controllo, questo sistema consente di 
superare tale ostacolo: consegnando una serie di 
allineatori, è possibile programmare il controllo a distanza 
di diversi mesi. 
 
Insomma, non ci sono più scuse per non avere un sorriso 
da VIP. 
 
 

Dr Maurizio Monaco 
Specialista in Ortodonzia 

Master In Allineatori “Invisalign” 
Master In Ortodonzia Linguale 

Viale Italia 29, San Nicola la Strada (CE) 
 

 

La rassegna a San Bartolomeo di Caiazzo dedicata al fondatore del Parco botanico e faunistico 

AL FESTIVAL DEL VERDE LA STAGIONE DEI BENEMERITI DEL TERRITORIO
Celebrati i vincitori non solo degli ormai storici Premi Volturno e Orchidea, ma anche quelli intestati a Loreto Marziale e al Garden Club - Il contest per gli allievi dell’Istituto Alberghiero patrocinato dal Consorzio Mozzarella di Bufala – La presentazione del concorso con la Facoltà di Architettura

La tredicesima edizione 
del Festival del Verde, 
ospitata nello splendido 
Parco San Bartolomeo a 
Caiazzo, ha offerto l’op-
portunità agli organizza-
tori di consegnare una 
serie di riconoscimenti ai 
benemeriti del territorio 
nel ricordo del fondatore 
dell’evento Loreto Marzia-
le, peraltro realizzatore del 
meraviglioso giardino bo-
tanico e faunistico.
E nel padiglione delle fe-
ste di San Bartolomeo 
sono state due intense 
giornate con gli insigniti 
dei vari riconoscimenti in 
passerella a cominciare da 
quelli del Premio Volturno, 
promosso dall’Associazio-
ne Stampa a favore dei 
benemeriti del territorio, 
attribuito al Cira (Centro 
Italiano Ricerche Aerospa-
ziali) di Capua, “capitale” 
del Volturno, e ritirato dal 
Direttore Generale Fabri-
zio Vecchi, per il prestigio-
so ruolo a livello mondiale 
ricoperto dal complesso 
scientifico che si estende 
a poca distanza dal fiume. 
Oltre che al Cira il Premio, 
giunto alla nona edizione, 
è andato al Direttore del 
Museo Campano di Capua 
Gianni Solino, alla regista 
Barbara Rossi Prudente 
che ha curato il docufilm 
“La via dell’acqua” dedi-

cata al Volturno, all’artista 
Micaela Signorini apparte-
nente alla storica famiglia 
proprietaria delle Azien-
de Cirio molte della quali 
sorgevano lungo il corso 
del Volturno, alla giovane 
biologa Angela Clemente, 
esperta in chimismo delle 
acque sotterranee autrice 
di una ricerca nella Valle 
di Cesarano a Caiazzo. Le 
nomination si riferiscono 
a personalità legate al 
territorio, in particolare 
quello attraversato dal 
corso d’acqua più lungo 
del Sud, simbolo non solo 
naturalistico ma anche 
storico di Terra di Lavoro, 
e sono state curate dalla 
commissione composta 
dal sindaco di Caiazzo Ste-
fano Giaquinto, dai giorna-
listi Michele De Simone. 
Franco Tontoli e Lucio Ber-
nardo dell’Assostampa, da 
Nicola Tartaglione di Gia.
Da, Maria Rosaria Iacono 
e Dolores Peduto dirigenti 
di Associazioni naturali-
stiche, dal grafico Alberto 
Grant e da Rosanna e Ma-
ria Marziale in rappresen-
tanza della proprietà di 
San Bartolomeo.
Al Premio Volturno è sta-
to affiancato da alcuni 
anni, a cura dell’Asso-
ciazione Giardini del Vol-
turno, il Premio Orchidea 
fiore simbolo delle alture 

Il Gruppo dei vincitori del Premio Volturno con il Sindaco di Caiazzo Giaquinto,
il presidente dell’Assostampa De Simone e Rosanna Marziale

La presidente del Garden Club Silvana Gramegna 
consegna la borsa di studio all’apicoltore 
Andrea Farona

Giovanni Bo di Confindustria Turismo 
premia il maestro casaro Mimmo La Vecchia
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La rassegna a San Bartolomeo di Caiazzo dedicata al fondatore del Parco botanico e faunistico 

AL FESTIVAL DEL VERDE LA STAGIONE DEI BENEMERITI DEL TERRITORIO
Celebrati i vincitori non solo degli ormai storici Premi Volturno e Orchidea, ma anche quelli intestati a Loreto Marziale e al Garden Club - Il contest per gli allievi dell’Istituto Alberghiero patrocinato dal Consorzio Mozzarella di Bufala – La presentazione del concorso con la Facoltà di Architettura

dell’Alto Casertano, attri-
buito a studiosi ed esper-
ti di botanica, direttori di 
giardini storici, promotori 
del turismo sostenibile e 
dell’ambiente. Per il 2024 
il riconoscimento, è anda-
to a Giorgio Vuilleumier, 
Direttore del Giardino di 
Villa Cimbrone a Ravel-
lo, e ad Antonio Maisto 
dell’azienda Royal Garden 
responsabile del progetto 
“Semi” per la riqualifica-
zione delle antiche serre 
borboniche del Giardino 
Inglese della Reggia.

Altro importante appun-
tamento il contest ga-
stronomico. patrocinato 
dal Consorzio di Tutela 
della mozzarella di bufala 
campana Doc e riservato 
agli allievi dell’Istituto Al-
berghiero “G.Ferraris” di 
Caserta, di cui è dirigente 
Antonietta Tarantino, che 
hanno confezionato piat-
ti a km. zero, valutati da 
un giudice di eccezione, 
il giovane chef Domenico 
Marotta dell’omonimo ri-
storante in località Squille 
di Castel Campagnano. 

Dieci i ragazzi selezionati 
dal docente Antonio Pa-
pale e cioè Michele Ca-
poluongo, Carmine Cirillo, 
Raffaele Di Costanzo, Vin-
cenzo Salvadori, Teresa 
Melychuk, Miriam Esposi-
to, Francesca Marino, Sara 
Matarazzo, Ilenia Tortora, 
Ciro Taranto. Targhe di me-
rito sono andate alla vinci-
trice Francesca Marino e al 
maestro casaro Mimmo La 
Vecchia, premiato da Gio-
vanni Bo di Confindustria 
Turismo per aver deliziato 
i visitatori con una spet-

tacolare dimostrazione 
di filatura e mozzatura di 
mozzarella di bufala.
Il Premio intestato a Lo-
reto Marziale è stato at-
tribuito al notissimo chef 
Davide Oldani, patron del 
ristorante D’O a Corna-
redo alle porte di Milano, 
tra i cuochi green ricono-
sciuto con la Stella Miche-
lin Verde dall’omonima 
Guida. Impossibilitato a 
partecipare ha inviato un 
videomessaggio in cui as-
sicura una sua prossima 
venuta a ritirare mate-

rialmente il Premio, prov-
visoriamente consegnato 
da Pasqualina Ferraiuolo, 
mamma di Loreto Marzia-
le. Sempre a ricordo di Lo-
reto Marziale, in occasio-
ne della XXI Giornata del 
Giardino Ugai, dedicata 
alle future generazioni, il 
Garden Club Caserta, rap-
presentato dalla Presiden-
te Silvana Gramegna, ha 
consegnato una borsa di 
studio al giovane Andrea 
Farina, laureato in tecno-
logia delle produzioni ani-
mali per la sua ricerca nel 

mondo dell’apicoltura.
Ultimo evento la presen-
tazione ad opera dell’ar-
chitetto Nicola Tartaglione 
del concorso riservato agli 
studenti di Architettura, a 
seguito di una intesa con 
la Facoltà di Aversa dell’U-
niversità Vanvitelli, aven-
te per oggetto “Giardino 
segreto con labirinto” da 
realizzare nel contesto del 
Parco San Bartolomeo,

Rosanna Marziale e Pasqualina Ferraiuolo con il Premio Loreto Marziale 
per lo chef Davide Oldani

l padiglione delle feste a San Bartolomeo durante la cerimonia del Premio Volturno
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Piazza Parrocchia, 7
San Nicola la Strada (CE)
Tel.0823 1545089

CERIMONIE - ATTUALITÀ
PUBBLICITÀ - VIDEORIPRESE

VIALE CARLO III CAPODRISE (CE)
(difronte Concessionaria BMW)
Tel. 0823 82 5622

MOZZARELLA DI BUFALA - MOZZARELLA - FIOR DI LATTE - RICOTTA CACIOCAVALLI - SCAMORZA - AFFUMICATI, 
SALUMI E FORMAGGI, GASTRONOMIA - VINI E SALUMI DI QUALITÀ

VIALE ITALIA, 20 CAPODRISE (CE)
TEL. 0823 838354

portata bene con 3 vitto-
rie e una sconfitta, in me-
rito alle squadre iscritte 
ai campionati di compe-
tenza. Andando in ordine, 
la prima squadra di C1 
interregionale, ha sconfit-
to con il punteggio di 5-3 
la Cral Roma, compagine 
che ha vinto il campio-
nato due settimane fa e 
che la prossima stagione 
disputerà la B2. La com-
pagine capuana ha fatto 
il suo dovere onorando il 
turno di campionato. Sta-
gione tutto sommato po-
sitiva per Stellato, Manto, 

Menna e Bassano che si 
sono battuti alla gran-
de durante l’arco della 
stagione. Il team avrà 
modo di riscattarsi per la 
prossima stagione. Bene 
la compagine di C2, che 
nell’impianto di Sant’An-
gelo in Formis, si è impo-
sta con il punteggio di 5-0 
contro la Stella del Sud 
Napoli. I partenopei primi 
nel girone, hanno subito 
una dura lezione da Di 
Maio, Di Lella, Baldino e 
Mazzarella che si sono 
guadagnati il primato nel 
girone e l’accesso ai play 

off con probabile sede in 
Caserta per il prossimo 
4 Maggio, per l’acces-
so al campionato di C1. 
La stessa compagine a 
giugno sarà impegnata 
in quel di Riccione per le 
fasi finali della Coppa Ita-
lia. Bene la Libertas A nel 
campionato di D1 mentre 
a cadere è stata la com-
pagine B. Si prospetta 
dunque un bel finale di 
stagione per i pongisti di 
C2 che si batteranno per 
regalare altre gioie a pre-
sidenza e tifosi. 

Gaetano Catalano

TENNISTAVOLO

Il punto di giornata della Libertas Capua
Si è concluso lo scorso 
week end, l’ultimo turno 
di campionato, quattor-
dicesima giornata per i 

campionati di C1, C2 e 
D1. Il bilancio per la Liber-
tas Capua presieduta da 
Gennaro Sessa, si è com-

Termina la collaborazione tra la società e Nando Gentile. 
Il tecnico sloveno Prokic a Caserta per uno stage con la prima squadra.

JUVECASERTA PRONTA AL RILANCIO
Si conclude 
il rapporto 
tra la Juve-
caserta e 
Nando Gen-
tile. La no-
tizia è stata 

ufficializzata giovedì dalla 
società. Gentile aveva af-
fiancato come direttore 
tecnico la società fin dalla 
nascita, quattro anni fa, 
partendo dal campionato 
di serie C silver. Sono stati 
quattro anni molto intensi 
che hanno visto la squadra 
approdare nel campionato 
nazionale di serie B. Poi 
c’è stata questa stagione 
molto negativa che sicura-
mente ha lasciato una scia 
di amarezza senza però in-
taccare la grande passione 
del pubblico verso i colori 
bianconeri. 
Intanto, a una settimana 
dalla conclusione della 
regular season con la re-
trocessione della Juveca-
serta, i riflettori si accen-
dono sui play-off per la 
promozione in serie A2 che 
avranno inizio nel primo 
week-end di maggio. Due 
le squadre della Campania 
in gara, l’Avellino che af-
fronterà il San Vendemiano 
e il Sant’Antimo che dovrà 
vedersela con il Roseto 
che ha chiuso al primo po-
sto il girone B del campio-

nato nazionale di serie B 
a pari punti con il Ruvo di 
Puglia.
Sulla carta, l’Avellino do-
vrebbe avere più chances 
rispetto al Sant’Antimo di 
passare il turno (al meglio 
delle cinque partite) ma ov-
viamente bisognerà atten-
dere il verdetto del campo.
Nonostante l’amarezza 
della retrocessione in serie 
B interregionale, la società 
bianconera è pronta a rilan-
ciarsi con grande entusia-
smo. Come è noto, la Ju-
vecaserta ha invitato il tec-
nico sloveno Dejan Prokic, 
che negli ultimi campionati 
mondiali nel 2023 ha alle-
nato la nazionale della Co-
sta d’Avorio. Il tecnico sarà 
a Caserta per l’intera setti-
mana guidando gli allena-
menti della prima squadra 
e assistendo alle gare dei 
tornei giovanili organizzati 
dal sodalizio presieduto 
da Francesco Farinaro.  

Il PalaPiccolo, infatti, ha 
ospitato il torneo under17 
dedicato ad Antonio Gian-
noni, già arbitro nazionale 
della FIP e, poi, dirigente 
a vari livelli nazionali e pro-
vinciali della stessa Fede-
razione. Una kermesse 
che ha avuto il supporto 
del Comitato provinciale 
Coni e della Fip di Caserta, 
di cui Antonio Giannoni è 
stato vicepresidente e pre-
sidente. Al torneo hanno 
preso parte la Juvecaserta 
2021, Step Back Caiazzo, 
Città di Caserta e Unioba-
sket Maddaloni.
Giovedì 25 nella palestra 
“Paolino Mercaldo” del Li-
ceo “Giannone”, ha avuto 
inizio, inoltre, la seconda 
edizione del torneo di mi-
nibasket della società bian-
conera. Alla manifestazio-
ne, riservata alla categoria 
aquilotti, prendono parte 
Juvecaserta2021, Basket 
Casapulla, il S. Agnese, 

Città di Caserta, Pielle Ma-
tera e Uniobasket Madda-
loni. 
Questa mattina alle 9,00, le 
semifinali ,mentre domani 
mattina, alle 10,00, presso 
il PalaPiccolo, verrà dispu-
tata la finalissima.
Ovviamente a Caserta si 
parla molto dei tornei gio-
vanili ma soprattutto dell’i-
niziativa del club casertano 
che ha invitato Prokic, cin-
quantunenne nato a Lubia-
na, profondo conoscitore 
del basket dei balcani, con 
un occhio molto attento ai 
giovani. Oltre alla Slovenia, 
ha allenato in Serbia, Ucrai-
na e Georgia. E’ solo uno 
stage o c’è qualcos’altro? 
Ad ogni modo, dopo la 
conclusione del campio-
nato, comincia quello del-
le “scrivanie”. Ogni anno, 
come è noto, c’è sempre 
qualche società che da 
forfait. Non è escluso che 
la Juvecaserta possa oc-

cupare qualche casella 
lasciata libera nelle cate-
gorie nazionali. Bisognerà 
attendere un mesetto o 
giù di li per sapere in che 
campionato giocherà la 

Juvecaserta. Di certo la 
società e ambiziosa e farà 
il possibile per tenere alti i 
colori bianconeri. 

Pino Pasquariello
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Espurghi e Ispezione Fogne con videocamera

Trasporti rifiuti pericolosi e non

Trasport acqua potabile

Nolo Cassoni

Lavoro di Giardinaggio

Trasporto e smaltimento inerti

Bonifica e smaltimento amianto

S t a g i o -
ni come 
q u e l l a 
a p p e n a 
conclusa 
dalla Ju-
vecaserta 

2021 non possono non 
lasciare scorie ma, allo 
stesso, non possono ne-
anche stroncare progetti 
pluriennali se a portarli 
avanti sono società gui-
date da una mentalità 
vincente. La retrocessio-
ne in Serie B Interregio-
nale meritata sul campo 
rappresenta senza ombra 
di dubbio un incidente di 
percorso non di poco con-
to per una realtà giova-
ne che, pur portando un 
nome storico, è di fatto 
nata dal nulla solo pochi 
anni fa. Gli errori messi 
in fila sul mercato e sulla 
gestione degli allenatori 
stanno facendo riflettere 
molto il presidente Farina-
ro e i suoi più stretti colla-
boratori e, infatti, a nean-

Smaltita la delusione parte il nuovo 
corso della Juvecaserta 2021

che una settimana dalla 
conclusione del campio-
nato, è già arrivata la pri-
ma decisione ufficiale sul 
futuro del sodalizio bian-
conero. Il primo a “paga-
re” la disastrosa stagione 
della Paperdi è stato il 
direttore tecnico Nando 
Gentile che, insieme alla 
società, come si appren-
de da comunicato del 
club, ha “concordemente 
deciso di interrompere la 
loro collaborazione”. La 
figura di Gentile, in quan-
to principale artefice del 
mercato bianconero, nel 
corso della stagione era 
finita al centro di forti po-
lemiche soprattutto in se-
guito a una sua intervista 
radiofonica in cui aveva 
provato a difendersi dalle 
accuse di essere l’unico 
responsabile delle discu-
tibili scelte messe in atto 
dalla Juvecaserta in quel 
periodo. La fine del rap-
porto professionale con la 
Paperdi non altera di un 

microgrammo il peso di 
Nando Gentile nella sto-
ria del basket casertano 
e nazionale ma, proba-
bilmente, per la società 
rappresenta una sorta di 
chiusura con il passato 
che, almeno a parere di 
chi vi scrive, è più che mai 

necessaria. Al momento 
non ci sono informazio-
ni affidabili su chi possa 
succedere al leggendario 
numero 5 bianconero ed 
è normale che sia così 
visto che ancora non si 
ha certezza di quale ca-
tegoria la Juvecaserta 
2021 disputerà il prossi-
mo anno e con quale as-
setto societario. Le voci 
di un possibile acquisto 
di un titolo sportivo di A2, 
seppure con la diffiden-
za tipica di chi ha subìto 
troppe delusioni, ha ac-
ceso l’entusiasmo di una 
piazza che trepidante at-
tende sviluppi. Passare da 
una retrocessione a una 
“promozione” nel giro di 
poche settimane sareb-
be sicuramente singolare 
ma prima vanno messi a 
posto determinati tassel-
li per evitare di costruire 
grattacieli sulla sabbia. La 
A2 è senza ombra di dub-
bio una categoria estre-
mamente impegnativa 
dal punto di vista sportivo 
ed economico. Come pur-
troppo visto quest’anno, 
i campionati su base na-
zionale vanno affrontati 
in maniera diversa sia a 
livello organizzativo che 
tecnico. Condizione in-
dispensabile affinché si 
possa concretizzare il tut-

to è che il patron Farinaro 
sia affiancato da altri nuo-
vi soci in grado di portare 
risorse fresche necessarie 
a progettare sul lungo pe-
riodo. Sotto questa nuo-
va gestione, a differenza 
di quanto accaduto nel 
recente passato, molte 
aziende, sotto forma di 
sponsor, si sono avvici-
nati ai colori bianconeri 
attratti da un nuovo entu-
siasmo venutosi a creare 
attorno a questa società 
che neanche un campio-
nato come quello appena 
concluso è riuscito a scal-
fire. È del tutto evidente 
che l’eventuale acquisto 
di un titolo sportivo deb-
ba essere legato a un pro-
getto serio e pragmatico 
perché, sennò, rischiereb-
be di essere solamente 
un nuovo salto nel vuoto. 
Serietà e avversione ai 
facili proclami sono fino-
ra sempre state carat-
teristiche della gestione 
Farinaro che sicuramente 
saprà conciliare le legitti-
me richieste dei tifosi di 
uscire dal pantano delle 
minors con l’esigenza di 
dare stabilità e solidità 
alla società.
Emanuele Terracciano

BAR MEGARO

VIA ACQUAVIVA CASERTA

per una colazione
tutta da gustare...
vieni a trovarci
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TRASPORTO E SMALTIMENTO 
RIFIUTI PERICOLOSI E NON

IMPRESA DI PULIZIE
GIARDINAGGIO

NOLEGGIO PIATTAFORMA AEREA
SMALTIMENTO INERTI

ISPEZIONE FOGNATURE CON VIDEOCAMERA

INTERMEDIAZIONE E COMMERCIO DEI RIFIUTI
ESPURGHI

TRASPORTO ACQUA POTABILE
BONIFICA AMIANTO

DISINFESTAZIONI - DERATTIZZAZIONI
MANUTENZIONI EDILI

NOLEGGIO CASSONI DA NC 3 A MC 30

MEMORIAL MARCO MAROTTA
Fare squadra per celebrare un amico

Si è svolta il 21 apri-
le scorso, presso il Pa-
laIlario di San Nicola la 
Strada, la prima edizio-
ne dell’evento sportivo 
“Memorial Marco Marot-
ta” che ha visto la senti-
ta partecipazione di mol-
ti spettatori entusiasti. 

La manifestazione 
consisteva in un torneo 
di basket tra sedici squa-
dre che si sono sfidate 
tre contro tre. Sono in-
tervenuti il parroco del-
la Chiesa Santa Maria 
degli Angeli don Antimo 
Vigliotta, il Sindaco avv. 
Vito Marotta, l’assessore 
Antonio Terracciano. A 
metà mattinata i gioca-
tori della Juve Caserta 
hanno portato il loro sa-

luto e provveduto allo 
scambio delle casacche 
con i familiari di Marco. Il 
torneo è stato vinto dalla 
squadra AOT composta 
da Samuele Rivieccio, 
Diego Cicala, Marco Di-
gesto, Simone Fortuna-
to.

Un ringraziamento 
sentito e doveroso va 
al nucleo di Protezione 
civile della città di San 
Nicola la Strada, che ha 
permesso che l’evento si 
svolgesse in tutta sicu-
rezza e serenità. Il “me-
morial Marco Marotta” si 
era posto come obiettivo 
quello di celebrare un 
caro amico attraverso 
le attività che lui ama-
va: scoutismo, basket 

e la gioia di stare insie-
me. Ciò riteniamo sia 
avvenuto pienamente e 

sebbene la mancanza si 
senta ancora forte, aver 
realizzato questa mani-

festazione, ha dato agli 
organizzatori e a tutti i 
partecipanti l’opportuni-

tà di sentire Marco anco-
ra vicino.

Iolanda Falanga

FOTO ALICE BRUNO

la sofferenza che della 
vulnerabilità, attribuen-
do a queste un’aura di 
limite e quasi di colpa. 
Pertanto, quel senso di 
inadeguatezza che mol-
ti provano è del tutto 
naturale, soprattutto 
considerando gli ingan-
ni del mondo moderno, 
che ci vuole sempre fe-
lici, o che ci illude che 
questa sia la chiave del 
successo. Come agisce 
questo inganno? Quella 
dei paragoni, di mostra-
re determinati tipi di 
modelli, è una strategia 
vecchia come il cucco, è 
l’anima della pubblicità, 
di conseguenza l’anima 
del commercio, il proble-
ma è che ad oggi questo 
sistema è amplificato e 
globalmente diffuso tra-
mite i social network. 
Siamo costantemente 
esposti a modelli e ste-
reotipi che ci convincono 
che per stare bene dob-
biamo possedere delle 
cose o avere un certo 
aspetto. Riuscire a sot-
trarsi a questa sovrae-
sposizione è il segreto 
per non cadere nella 
continua frustrazione. Il 
paradosso è che, men-
tre da un lato i modelli 
proposti ci spronano a 
dover essere sempre fe-
lici, perché il dolore e la 

La felicità va allenata tutti i giorni
Martedì scorso presso 
l’aula consiliare del co-
mune di san nicola la 
strada, il dottor Elpidio 
Cecere, psicologo e psi-
coterapeuta, ha presen-
tato il suo libro “Allena i 
tuoi muscoli della felici-
tà”, un manuale e sag-
gio insieme, con molti 

spunti di riflessione e 
degli esercizi pratici per 
poter conoscere se stes-
si, vero fulcro per una 
vita appagante e felice. 
Nell’affrontare il tema, il 
dottor Cecere ha parlato 
direttamente con i gio-
vani presenti, facendo 
loro domande e stimo-

lando il loro contributo 
alla discussione. 
L’idea di partenza è 
che bisogna imparare a 
conoscersi, accogliere 
quelle parti di noi che 
ci sembrano più fragi-
li, perché la società nel 
tempo ha costruito un’i-
dea fuorviante sia del-

tristezza sono sinonimi 
di insuccesso, dall’altro 
i mass media non fan-
no altro che rimandarci 
l’immagine di un mondo 
che è solo violenza e di-
sperazione. Come si fa a 
essere felici se il mondo 
è un luogo di sofferenza? 
Il libro del dottor Cecere, 
attraverso dei semplici 
esercizi, guida a una sco-
perta profonda di sé, per 
riappropriarsi dei desi-
deri e dei sogni più veri, 
utilizzando ad esempio 
il respiro, unico e inso-
stituibile strumento per 
agganciare la mente 
al corpo e ricentrare le 
emozioni. Fatto ciò, uno 
dei fondamenti per riac-
quisire un po’ di fiducia 
in se stessi e nel mondo 
è quello della gratitu-
dine, nel riconoscere la 
bellezza che c’è nella 
propria vita e nell’am-
biente circostante, nelle 
persone attorno a noi. E 
dalla riconoscenza, al ri-
conoscimento, ovvero è 
importante riconoscere 
il percorso che si è fat-
to fino a quel momen-
to come compiutezza 
e unicità, un cammino 
che ci ha condotto a 
raggiungere certi obiet-
tivi e che si rivela base 
per ripartire affinchè se 
ne possano raggiunge-

re altri. Questo modo di 
procedere aiuta a ricon-
siderare il tempo come 
un alleato, a ridefinirlo in 
base a noi stessi e a chi 
siamo, perché ogni cam-
mino è diverso e nessu-
no raggiunge le stesse 
realizzazioni nello stesso 
momento. Ciò abbassa 
di molto il livello di ansia, 
causata senz’altro dalla 
pressione delle aspetta-
tive, a volte esterne alla 
persona, altre volte figlie 
di un continuo parago-
narsi agli altri, provando 
invidia, anziché ammira-
zione. Se proprio si vuole 
guardare agli altri, il dot-
tor Cecere suggerisce di 
conoscere la loro storia e 
poi provare a imitare co-
loro che ce l’hanno fatta. 
Imitarne il sacrificio, la 
costanza, il coraggio, la 
perseveranza, l’impe-
gno nell’apprendimento 
e nell’acquisire compe-
tenze e così via. Allora 
soltanto avrà senso ri-
volgere il proprio sguar-
do sul cammino altrui. 
Indispensabile invece 
per una vita felice è la 
consapevolezza di sé, 
l’accettazione dei propri 
limiti, l’accoglienza delle 
proprie fragilità, l’amore 
per se stessi.

Iolanda Falanga
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LA FARMACIA COMUNALE EFFETTUA 
ORARIO CONTINUATO 

dalle ore 08.30 alle ore 20:00.
LA DOMENICA (se di turno) e festivi 

08:30-13:00 - 16:00-20:00

GIORNATE DELLA SALUTE  
IN FARMACIA

l 13 MAGGIO 09:00-13:00 – 15:00-
17:30 – CONTROLLO VENOSO GRA-
TUITO;

l 15 MAGGIO – 09:00-17:00 , Test 
Gratuito Intolleranza Alimentare, 
Test Colesterolo, Test Glicemia, Test 
Trigliceridi e Test Vitamina D (a pa-
gamento)

Calcio AttivaMente

Importantissimo conve-
gno quello che si è tenu-
to lo scorso lunedì mat-
tina all’I.C. “F. Gesuè” 
di San Felice a Cancello 
(CE) dal titolo Calcio At-
tivaMente organizzato 
dall’Oasi Sanfeliciana 
in collaborazione con 
il succitato istituto , la 
FIGC LND Campania e 
che ha visto  il patroci-
nio oltre che del comune 
di San Felice a Cancello 
anche della Presidenza 
del Consiglio della Re-
gione Campania . Mol-
tissimi  gli ospiti per un 
parterre di tutto rispet-
to , tante le personali-
tà del mondo del calcio 
che hanno portato il loro 
supporto e  la loro testi-
monianza .Dopo i saluti 
istituzionali portati dalla 
dirigente scolastica Pina 
Sgambato, dal sindaco 
Emilio Nuzzo e dal pre-
sidente dell’Oasi Sanfe-
liciana Giovanni Cioffi si 
è entrato subito nel vivo 
dell’incontro con inter-
venti importanti e mirati 

degli ospiti : Carmine Zi-
garelli , Presidente FIGC 
LDN Campania , Giuliana 
Tambaro , Responsabile 
calcio femminile , Vice-
presidente Vicario Comi-
tato Regionale Campa-
nia FIGC LDN Campania 
, Luigi Caffarelli , Re-
sponsabile del Settore 
Tecnico Giovanile Calcio 
Napoli e Massimo Car-
nevale , ex allenatore 
settore giovanile  under 
17 SSC Napoli attuale 
allenatore del Termoli. 
Come abbiamo scritto in 
precedenza il tema del 
convegno è stato Calcio 
AttivaMente , si è vo-
luto giocare sul doppio 
senso della parola : At-
tivaMente non solo nel 
senso di giocare il calcio 
con frequenza ma anche  
mettere in evidenza l’im-
portanza di questo sport 
non solo sul piano fisico 
ma anche sulla mente , 
poiché il calcio è un gio-
co di squadra che aiuta 
chi lo pratica a relazio-
narsi con se stesso e con 

gli altri , quindi agire in-
sieme per raggiungere lo 
stesso obiettivo. Tre pa-
role chiave sono state il 
filo conduttore  durante 
tutto il dibattito : Percor-
so -Formazione -Sogno.
Si è voluto iniziare dal 
Sogno , e qual’è il sogno 
di ogni bambino, ragaz-
zo, giovane? Diventare 
campione . Ma come si 
diventa un campione? 
Sicuramente non con la 
bacchetta magica , ma 
attraverso l’impegno, il 
sacrificio, si intraprende 
un percorso durante il 
quale ci si forma e alla 
fine si realizza il sogno 
che si è coltivato con 
amore e passione cosi 
come ha fatto Antonio 
Cioffi , calciatore che 
inizia il suo percorso con 
l’Oasi Sanfeliciana dove 
si forma  e con impe-
gno e costanza arriva a 
realizzare il suo sogno 
arrivando a giocare in 
una squadra di serie A , 
il Napoli .Tutti gli inter-
venti degli ospiti hanno 
focalizzato l’importan-
za della collaborazione 
scuola-sport , un bino-
mio importantissimo per 
far crescere i ragazzi  e 
hanno sottolineato che 
l’impegno e le rinunce 
che affrontano i ragazzi 
rappresentano quelle ca-
ratteristiche necessarie 
per arrivare al traguardo 
perché è solo in questo 
modo che si da il giusto 
valore al percorso che si 
è intrapreso e si arriva ad 
essere campioni non solo 
nella professione ma an-
che nella vita. Durante 
il convegno si è parlato 
del calcio femminile che 
vede un incremento dal 
punto di sportivo, media-

tico e commerciale e si è 
affrontato anche il tema 
del bullismo , a tal pro-
posito l’Oasi Sanfelicia-
na porta in campo la sua 
mascotte “ Bullone” la 
cui figura serve per edu-
care  i ragazzi  , formarli 
rendendoli consapevoli 
e responsabili , capaci di 
scendere in campo con-
tro la violenza e l’esclu-
sione .Verso la fine del 
convegno è intervenuto 
il fondatore  dell’Oasi 
Sanfeliciana , Fiorenzo 
Della Rocca, colui che 

da anni dedica anima a 
corpo a questa un’attivi-
tà  che , nel tempo , si è 
trasformata in una vera 
e propria missione , se-
guire i ragazzi affinché 
coloro che scelgono que-
sto tipo di sport possano 
coltivare e realizzare il 
proprio sogno, un inter-
vento , quello di Della 
Rocca molto apprezzato 
che ha toccato il tema 
del calcio a 360° e dove 
i veri protagonisti sono 
stati i ragazzi.

Diamante Borzillo
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Vincenzo Salzillo, 13 anni, sannicolese, allievo del ma-
estro Aldo Ragone docente del Conservatorio Statale 
di Musica “Lorenzo Perosi” di Campobasso, ha vinto il 
II° Premio ex-aequo al prestigioso Concorso Internazio-
nale intitolato al grande compositore “Kara Karayev” e 
dedicato alla Musica Moderna e Contemporanea, svol-
tosi in questi giorni a Mosca, in Russia. Vincenzo, che 
ha concorso nella categoria 13-16 anni, categoria che 
ha visto la partecipazione di ben 38 concorrenti solo 
nella sua categoria provenienti da Russia, Bielorussia, 
Azerbaigian, Germania e Italia, ha presentato brani di 
Kabalevsky, Karayev, Ligeti e Bartok. La commissione 
era composta da eminenti Maestri, Mikhail Dubov, Faraj 
Karaev, figlio di Kara Karayev, e Marianna Vysotskaya, 
tutti professori al prestigioso Conservatorio  di Mosca.

AZIENDA OSPEDALIERA DI CASERTA: L’IMPORTANZA  DEL CONSENSO 
IN VITA ALLA DONAZIONE DEGLI ORGANI. L’ECCEZIONALE ESEMPIO 
DI UN GIOVANE DI 23 ANNI E DEI SUOI GENITORI.

Ha deciso in vita di dare 
un senso alla sua morte. E 
così è stato.
Nell’Azienda Ospedalie-
ra di Rilievo Nazionale e 
di Alta Specializzazione 
“Sant’Anna e San Seba-
stiano” di Caserta, un gio-
vane di 23 anni, deceduto 
a seguito di un incidente, 
ha donato, accertata la 
morte cerebrale, cuore, 
fegato, reni e cornee, ri-
accendendo la possibilità 
e la speranza di vita in 
pazienti in attesa di tra-
pianto.
Un gesto di solidarietà e 
altruismo che il ragazzo 

ha scelto di fare, sotto-
scrivendo la dichiarazione 
di volontà alla donazione 
degli organi e dei tessuti, 
quando la vita gli sorri-
deva nel pieno delle sue 
potenzialità. Una scelta 
di generosità, di cui i suoi 
genitori sono venuti a 
conoscenza nel momen-
to più duro, quello della 
morte del figlio. Una scel-
ta che, commossi, hanno 
condiviso e che avrebbero 
comunque fatto, manife-
stando una splendida con-
vergenza di sensibilità con 
il loro amore più caro.
Il prelievo multiorgano, il 

terzo del 2024 nell’AORN 
di Caserta, è stato effet-
tuato dopo l’accertamen-
to di irreversibilità delle 
funzioni cerebrali da parte 
della commissione medi-
ca preposta allo scopo.
L’Unità operativa di Co-
ordinamento Donazioni 
Organi e Tessuti, in co-
stante contatto con il Cen-
tro Regionale Trapianti 
della Campania, ha mes-
so in moto la macchina 
organizzativa, che con 
rapidità, professionalità 
ed empatia ha concluso 
positivamente il percorso 
donativo, grazie alla col-
laborazione sinergica de-
gli operatori sanitari delle 
Unità operative dell’Ospe-
dale di Caserta coinvolte 
nell’iter di osservazione-
mantenimento-prelievo.
Quattro le équipe trapian-
tologiche, intervenute 
dalla Campania e dalla 
Sicilia. Sei i pazienti in 
attesa di trapianto che 
hanno beneficiato della 
donazione.
Ai genitori, alla famiglia 
del giovane donatore, il 
sincero cordoglio e la vici-
nanza dell’Azienda Ospe-

daliera di Caserta. 
“Con la donazione degli 
organi -evidenziano il di-
rettore dell’Uoc di Ane-
stesia e Rianimazione, 
Pasquale De Negri, e la 
referente dell’Uos di Co-
ordinamento Donazioni 
Organi e Tessuti, Patrizia 
Tidona- una morte si tra-
sforma in moltiplicatrice 
di vita. I trapianti salvano 
malati che diversamente 
non ce la farebbero -sot-
tolineano i due specialisti- 
ma, senza donazioni, non 
possono esserci trapianti”.
Nell’AORN “Sant’Anna e 
San Sebastiano”, per in-
formazioni dettagliate in 
materia di donazioni e tra-
pianti di organi e tessuti, 
è possibile rivolgersi allo 
Sportello Amico Trapian-
ti, che è anche punto di 
raccolta delle dichiarazio-
ni di volontà dei cittadini 
alla donazione, le quali 
confluiscono nel Sistema 
Informativo Trapianti (SIT), 
il data-base del Centro Na-
zionale Trapianti.
Lo Sportello ha sede nella 
hall dell’edificio F e opera 
il lunedì e il venerdì, dalle 
ore 14:30 alle ore 16:30, il 

A Vincenzo Salzillo, di S. Nicola la Strada il

Secondo premio al 
Concorso Internazionale
KARA KARAYEV

mercoledì, dalle ore 12:00 
alle ore 14:00.  
L’attività dello Sportello è 
coordinata dalla dott.ssa 
Giovanna Verrillo, dell’Uoc 
di Organizzazione dei Ser-
vizi Ospedalieri e Sanitari, 
diretta dal dott. Alfredo 
Matano, ed è gestita da 
un’affiatata squadra mul-
tidisciplinare, composta 
da medici e infermieri 
delle Unità operative di: 
Anestesia e Rianimazio-

ne, Nefrologia e Dialisi, 
Servizio di Assistenza per i 
Trapiantati e i Trapiantandi 
Epatici.
Parallelamente, la squadra 
è impegnata in una cam-
pagna di sensibilizzazione 
rivolta alle scolaresche e 
agli studenti universitari 
con un fitto calendario di 
incontri informativi in ma-
teria di donazione di orga-
ni, tessuti e cellule.

Mattia Serino eletto nel consiglio di Dipartimento 
di Economia dell’Università “Luigi Vanvitelli” in Capua
Nei giorni 16-17 aprile scor-
si si sono svolte le elezioni 
per il rinnovo del consiglio 
di dipartimento e di corsi 
di studio del Dipartimento 
di Economia dell’Università 
“Luigi Vanvitelli” in Capua.
Oltre 130 studenti, divisi in 
3 liste, hanno presentato la 

loro candidatura. 
Alla fine delle votazioni solo 
trentasei di loro sono riusci-
ti ad ottenere la carica, tra 
cui un nostro concittadino: 
Mattia Serino collocatosi 
nelle prime posizioni con 
ben 116 voti al consiglio 
di corsi di studio economia 

aziendale/economia e ma-
nagement, con la neonata 
associazione studentesca 
“Nuova Vanvitelli” di cui ne 
è cofondatore.
“Sono orgoglioso del tra-
guardo raggiunto, il mondo 
della rappresentanza stu-
dentesca è sempre stato 

a me vicino, sin dai tempi 
del liceo Diaz quando sono 
diventato rappresentante 
d’istituto – commenta il neo 
eletto consigliere - questo 
percorso oggi continua 
mettendo al primo posto 
sempre gli studenti, per 
cercare in ogni modo di po-
ter essere di supporto agli 
stessi, in questo percorso 
spesso difficile.
Il mio impegno principale 
sarà creare un ponte solido 
tra gli studenti e i profes-
sori, collaborando con loro 
per creare opportunità di 
studio, certificazione e svi-
luppo di startup innovative 
del nostro territorio. Voglio 
essere il tramite che facilita 
il dialogo e la collaborazione 
tra le due parti, perché cre-
do che insieme possiamo 
realizzare grandi cose. Sono 
qui per ascoltarvi, per com-
prendere le vostre necessi-
tà e per lottare insieme per 
un futuro accademico e ter-
ritoriale migliore”.
Non possiamo che formu-
lare al giovane consigliere 
Mattia Serino, un sincero in 
bocca al lupo per il suo im-
pegno di studente universi-
tario e per il cammino fino 
alla laurea magistrale.
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Per info:3505273516
VIA ALCIDE DE GASPERI 34 SAN NICOLA LA STRADA (CE)

   
MOULIEN CLUB

Lezioni di liscio, Balli di gruppo e Tango argentino. 
Feste private e cene spettacolo. 

Il sabato sera Gran Galà di balli di gruppo e liscio

Domenica sera  balli caraibici.

STUDIO COMMERCIALE
SEBASTIANO COSENTINA - PIO DEL GAUDIO

GIUSEPPE TAGLIALATELA
Tel. 0823356194 - 0823462016 Fax 0823279449

L’IRONIA COME 
ANTIDOTO 
AI TIRANNI
Il 22 aprile del 1946, su 
proposta del presidente 
del Consiglio Alcide De 
Gasperi, Re Umberto II 
firmò un decreto che cele-
brava la totale liberazione 
italiana dai nazisti. Il 25 
aprile venne poi indivi-
duato come giornata di 
festa nazionale, celebran-
do: la Liberazione dal fa-
scismo e dall’occupazio-
ne nazista; un modo per 
rendere omaggio alla Re-
sistenza ed ai valori della 
giustizia e della libertà. Ed 
in tema di nazifascismo 
e di come l’ironia possa 
rappresentarne un anti-
doto, si racconta che nel 
corso della visita di Hitler 
a Napoli, siamo nel 1938,  
lungo via Caracciolo, il dit-
tatore tese il braccio per il 
saluto nazista, dalla sua 
macchina scoperta, ed in 
quel momento una voce 

si levò dalla folta ala di 
folla: «Sta verenn’ si for’ 
chiove». 
                          
MENSA 
SCOLASTICA, 
VERSO 
AFFIDAMENTO 
TEMPORANEO
Di mensa scolastica si è 
parlato anche nel corso 
dell’ultima seduta consi-
liare, allorquando il con-
sigliere Franco Basile ha 
posto all’attenzione della 
maggioranza il problema 
che si è venuto a verifica-
re, dopo che alla ditta che 
aveva in appalto il servi-
zio, è stato revocato l’in-
carico. Nei giorni scorsi il 
Tar si è anche pronunciato 
negando la richiesta di 
sospensiva che era stata 
presentata dalla stessa 
ditta contro la decisione 
del Comune, susseguen-
te a delle analisi eseguite 
dall’Asl. Da quel momen-

to in poi per il Comune è 
stato possibile avviare l’i-
ter per l’affidamento tem-
poraneo del servizio, che 
dovrebbe concretizzarsi a 
giorni.

PERDITE 
DI ACQUA, ORMAI
SIAMO AL LIMITE                                                                                                                                         
Che la nostra rete idrica, 
così come quelle della 
maggior parte dei comuni 
del Sud, siano dei colabro-
do è ormai risaputo. A San 
Nicola la Strada ormai si 
procede al ritmo di alme-
no un paio di interventi al 
mese, per far fronte alle 
continue perdite che si 
verificano. Secondo cal-
coli affidabili parliamo di 
un 35% di acqua che la 
nostra rete perde lungo il 
tragitto. Un dato perfetta-
mente in linea con quello 
che è il dato riguardante 
le reti idriche del mezzo-
giorno.  L’ultima segna-
lazione ci è prevenuta 

da via Patturelli, da dove 
alcuni residenti ci hanno 
segnalato una copiosa 
perdita di acqua lungo la 
rete idrica cittadina. Che, 
riteniamo, andrebbe rifat-
to, così come avvenuto in 
via Cairoli.

DEIEZIONI 
CANINE, CHE 
PENA QUEI 
SACCHETTI 
GETTATI LUNGO 
STRADE 
E MARCIAPIEDI                                                                                                                                    
Che Che le deiezioni ca-
nine rappresentino un 
problema, è noto. Mar-
ciapiedi sempre più a 
rischio, per i pedoni, da 
questo punto di vista. Ma 
ultimamente anche un 
altro fenomeno sta pren-
dendo piedi: L’abbando-
no del sacchetto. In altre 
parole, dopo aver fatto 
fare il bisognino al proprio 
cane, i padroni ne raccol-
gono anche il risultato 
negli appositi sacchetti. 
Per poi, incredibile, ab-
bandonarli lungo strade 
e marciapiedi cittadini. 
Possibile? Una domanda 
alla quale vorremmo che 
gli stessi autori di tale mi-
sfatto diano una risposta.                                                                                                                                        
 

BALLE DI ABITI ABBANDONATE 
NELL’AREA MERCATO. 
A FARE CHE COSA?                         

Sono settimane che alcuni cittadini ci segnalano la 
presenza di balle di abiti depositate all’interno dell’a-
rea mercato, zona riservata agli abiti a ‘buon merca-
to’. E’ da tempo, ci segnalano alcuni residenti, che ciò 
accade, con problemi anche riconducibili ai conse-
guenti cattivi odori. Ci chiediamo, e chiediamo, a chi 
tocca rimuovere queste balle maleodoranti di balle di 
abiti? Quando verranno finalmente rimosse? Perché 
vengono accantonate all’interno dell’area mercato? 
Domande in attesa di risposte! 

NON CI RESTA 
CHE PAGARE!
Ricordate il film “Non ci 
resta che piangere” di Troi-
si e Benigni? E il famoso 
scambio di battute in cui 
gli viene chiesto “Chi siete, 
quanti siete, dove anda-
te...un fiorino...”. Ebbene a 
quanto pare, in alcuni casi 
capita che i film si ispirino 
alla realtà, mentre in altri 
come questo può capita-
re che la realtà si ispiri ai 
film. Ed è Venezia, o me-
glio i suoi amministratori, 
la “copiona”; infatti pare 
che per attraversarne i 
confini sia stato imposto 
l’obbligo di pagare una 
tassa dal valore di 5 euro 
a persona. Non stiamo fa-
cendo riferimento ad una 
tassa di soggiorno, cioè 
quella pagata dai turisti 
che alloggiano in alberghi 
e strutture ospitanti varie, 
ma ad una spesa econo-
mica che graverà anche 
sui semplici pedoni. Ob-
biettivo? Mettere un freno 
e cercare di regolamenta-
re il turismo “mordi e fug-
gi”. Il tutto va a complicare 

anche i semplici mecca-
nismi di vita quotidiana, 
come ad esempio l’invito 
a pranzo di un residente 
veneziano; nello specifi-
co caso si attiverebbero 
scrupolose procedure, con 
l’ospite costretto a compi-
lare una serie di moduli su 
piattaforme online. C’è da 
chiarire che per il momen-
to il comune di Venezia ha 
istituito 29 date nel 2024, 
durante le quali sarà obbli-
gatorio pagare per entrare 
in città. La tassa vale in ge-
nerale per i non residenti 
in Veneto, ma sono esenti 
anche: chi soggiorna in 
albergo (la tassa già la 
paga), i minori di 14 anni, 
chi arriva in città dalle 
16.00 alle 8.30 del matti-
no e chi si reca in visita alle 
isole minori. Esenti ulterio-
ri sono anche i portatori di 
handicap e gli accompa-
gnatori. Oltre ai semplici 
dati riguardanti questa 
manovra non possiamo 
negare che susciti qual-
che riflessione. E’ davvero 

corretto mettere una tassa 
agli ingressi di una città 
d’arte italiana? Considera-
to anche che nella nostra 
Nazione quasi ovunque si 
può parlare di città di que-
sto genere. E’ davvero giu-
sto consentire (seppur nei 
giorni specificati e con le 
dovute esenzioni) la visita 
di una città meravigliosa 
soltanto a chi mette mano 
alla tasca? In un periodo in 
cui tra l’altro per tanti, spe-
cie le famiglie numerose, 
è già difficile affrontare gli 
aumenti generali del costo 
della vita. Una regolamen-
tazione del turismo mordi 
e fuggi ha sicuramente 
bisogno di esistere in città 
della portata turistica di 
Venezia, tuttavia forse, a 
volte, si potrebbe anche 
partire dal presupposto 
che la soluzione non deve 
gravare sempre sulle ta-
sche dei cittadini. Anche 
Caserta ha recentemen-
te istituito la sua tassa di 
soggiorno: 2 euro per il 
pernottamento in albergo, 
1.50 euro per chi alloggia 
in strutture extra-alber-
ghiere. Non crediamo co-
munque, per ovvie ragioni, 
che il Comune si spingerà 
mai all’istituzione di una 
tassa d’entrata in città...
anche perché quello che ci 
si para davanti non è sem-
pre un bello spettacolo.

Riccardo Russo



27  APRILE 2024 - N. 17
40° ANNOPAGINA 16

E’ la settimana degli Inter-
nazionali Femminili di Ten-
nis Città di Caserta che si 
svolgerà dal 2 al 9 giugno 
prossimi, in palio il Trofeo 
COGEPA per la trentacin-
quesima edizione del tor-
neo con montepremi da $ 
60.000,00. L’organizzazio-
ne è curata - come di con-
sueto ormai dal 1982 - dal 
circolo del Tennis Club del 
capoluogo di Terra di Lavo-
ro presieduto da Massimo 
Rossi. 
Quello casertano è l’unico 
torneo in Europa da 60mila 
dollari della settimana, dal 
3 al 9 giugno è in program-
ma infatti il torneo di Londra 
con montepremi di 100mila 
dollari e l’altro 60mila del 
calendario ITF è previsto a 
Sumter negli Stati Uniti d’A-
merica. 
Il torneo casertano fa par-
te dei 5 tornei da 60mila in 
Italia oltre Grado, Brescia, 
Roma Antico Tiro a Volo e 
Cordenons.
Per il circolo casertano, 
l’organizzazione della tren-
tacinquesima edizione 
abbinata alla fiducia con-
cessa dall’ITF (International 
Tennis Federation) e della 

DAL 2 AL 9 GIUGNO LA 35ESIMA EDIZIONE 
DEGLI INTERNAZIONALI CASERTANI

FITP (Federazione Italiana 
Tennis e Padel), rappresenta 
una nuova ulteriore sfida, 
potendo contare solo su-
gli aiuti degli sponsor per 
raggiungere il montepremi 
da $ 60.000,00, in primis 
la COGEPA, che per il terzo 
anno ha voluto associare il 
suo nome a questo evento 
sportivo che rappresenta 
una delle eccellenze di Terra 
di Lavoro.
L’edizione numero 35 de-
gli internazionali casertani 
della serie presentata nel 
corso della consueta confe-
renza stampa prevista per 
il pomeriggio di sabato 25 
maggio. 
Una delle novità dell’edi-
zione del 2024 riguarda la 
finale che sarà disputata 
nel pomeriggio di domenica 
9 giugno e non di mattina 
come per le precedenti edi-
zioni. 
Si sposta anche il giorno 
della serata di gala, dal con-
sueto giovedì, alla serata 
del venerdì per consentire 
alle atlete di poter parteci-
pare non essendo ancora 
impegnate sui campi a gio-
carsi la qualificazione per la 
finale.
Il torneo si svolgerà secon-
do gli schemi previsti dal 
protocollo ITF, come per lo 
scorso anno, ci sarà la pos-
sibilità di vedere in campo 
giocatrici fra le Top 100.
Si inizia con i match validi 
per superare le qualifica-
zioni che si giocheranno do-
menica 2 e lunedì 3 e poi da 
martedì 4 giugno prenderà 
il via il tabellone finale che 
si concluderà con la finale 

Oggi festeggia i suoi 15 
anni Sara Cerreto. Tanti 
auguri dal papà Francesco 
e dalla mamma Mariate-
resa Di Nuzzo. Agli auguri 
si associano i nonni Enzo 
e Maria, gli zii Sabino e Lu-
isa e un bacione grandis-
simo dal cugino Gabriel.

AUGURI 
SARA 

CERRETO

E’ un appuntamento di 
quelli che gli appassionati 
di sport attendono con pia-

cere, perché sono sicuri di 
ciò che li aspetta, ovvero 
una settimana intera di ten-

nis giocato ad alto livello in 
un ambente confortevole e 
accogliente.

nel pomeriggio di domenica 
9 giugno. 
Come di consueto si svolge-
rà il torneo del doppio che 
si concluderà nella serata di 
sabato.
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